

El Hospital Tobón Uribe

"Uno de los Más Modernos de Antioquia"

El Hospital Pablo Tobón Uribe es indudablemente uno de los más modernos del departamento, debido a la dotación con que cuenta, no solo en cuanto a sus quirófanos, sino también en lo que respecta a los 4 equipos de rayos X y otros elementos, subyaron voceros de esa entidad asistencial.

El gobernador del departamento, Rodrigo Uribe Echavarría y el secretario de Salud, Julio León Trejos Castrillón, visitaron ayer el mencionado hospital que funciona bajo el lema: "Donde algunos dan más, pero ninguno recibe menos", tiene un área territorial de 28.000 metros cuadrados, de los cuales 14.000 pertenecen a las diferentes plantas construidas. En la actualidad cuenta con una capacidad de 403 camas, cuyo 60 por ciento es para pacientes clasificados como socio económicos y el 40 restante para pensionados. El llamado clasificado socio-económico, es aquel paciente que paga un tanto por el servicio médico y hospitalario recibido. Dicha clasificación está a cargo de un grupo de trabajadores sociales, quienes encuestan al solicitante y de acuerdo con sus posibilidades económicas, cubre un costo que va del 10 al 90 por ciento.

El "Pablo Tobón Uribe" trabajó durante el presente año con un presupuesto de \$ 73 millones, de los cuales 43 se recibieron por

(Continúa en la Pág. 4 Col. 7ª)

EL ESPECTADOR

Noviembre 29 de 1978

Elogio al Hospital Tobón Uribe

(Continuación de la Pág. 1-A)

aportes de la comunidad, lo que representó un 60 por ciento, por otros ingresos recibió \$ 6 millones, o sea el 8 por ciento, por aportes del estado percibió la suma de \$ 13 millones y medio, equivalentes al 18 por ciento, quedando por cubrir el 14 por ciento que representa su déficit actual.

En dicho centro se atienden pacientes de tres años de edad en adelante, a través de la consulta externa. Allí se estableció un nuevo servicio, consistente en la ortopedia en sus necesidades quirúrgicas. En cuanto a la rehabilitación, esta se hace por medio del hospital de San Vicente de Paúl, según informó su director, Iván Darío Vélez A, quien agregó que "el Pablo Tobón Uribe", trabaja en concordancia con los demás centros hospitalarios de la ciudad, con lo que se busca la no duplicación de los servicios. Indicó el titular además, que el paciente clasificado como socio-económico, recibe idéntico tratamiento al que se le da al pensionado, en cuanto a atención médica, alimentación, etc.

El hospital cuenta con una extraordinaria dotación. En la actualidad en funcionamiento 4 equipos de rayos X, 5 quirófanos y 7 más que se tienen proyectados. Igualmente, se proyecta la instalación de 22 consultorios para la llamada consulta externa, de los cuales funcionan hoy 17. De acuerdo con los datos suministrados, el centro asistencial atiende un 65 por ciento de los pacientes de Medellín, 12 por ciento del Valle de Aburrá el 20 de los municipios de Antioquia y finalmente un 4 por ciento de otros departamentos, especialmente provenientes del Chocó, Córdoba, Bolívar y los Santanderes.

Ocho años del Hospital Pablo Tobón Uribe

Ocho años de funcionamiento cumple hoy el Hospital Pablo Tobón Uribe. Este Centro ha 'apuntado', en el transcurso de este tiempo, a atender las mayores necesidades que, en materia de salud, pueden presentarse en la comunidad.

Se trata de una entidad sin ánimo de lucro, de utilidad común. La idea de su fundación se remonta al año 1954, concretamente al legado testamentario hecho por el señor Pablo Tobón Uribe. No obstante, sólo a partir de 1970, hace exactamente 8 años, fue hospitalizado el primer paciente en el Servicio de Clasificados Socio-económicos.

El Hospital Pablo Tobón, actualmente con capacidad de 134 camas, tiene una proyección futura de 403. Presta al público servicios de consulta externa y

hospitalización en las siguientes especialidades: medicina interna, cirugía general, ginecología, oftalmología, urología, otorrinolaringología y ortopedia. En lo que respecta a laboratorio clínico patológico, banco de sangre, rayos X, farmacia y ambulancia, atiende pacientes ambulatorios y hospitalizados, y particulares.

El Tobón Uribe está abierto a personas de todos los niveles socio-económicos. Para tal efecto cuenta con dos secciones básicas: la de 'clasificados socio-económicos', para aquellos que carecen de los medios para acudir a la medicina privada, y quienes ingresan por consulta externa. Estos pacientes, o sus allegados, dan un aporte económico en proporción a sus posibilidades, aporte que sólo cubre parte del costo de los servicios.

EL COLOMBIANO

Octubre 26 de 1978

pag. 2

La sección de Pensionado recibe personas que acuden por sí mismas o por intermedio de sistemas de seguridad social, y están en condiciones de cubrir el costo total de los servicios. Parte del dinero recaudado en Pensionado se invierte en la atención de los pacientes del primer servicio.